

第3学年 学年便り

飛 翔

仙台市立台原中学校

令和3年12月23日(木)

冬休み前集会 (3学年代表の言葉より)

「今年の反省と来年の抱負」

私はこの一年、自分が成長したと感ずる出来事がありました。受験生の山場と言われる夏休み、私は中総体の悔いを晴らすため駅伝部に入部しました。毎日、早朝から学校に来て練習し、その後は塾の夏季講習を受けるというハードなスケジュールでした。時々、心が折れそうになりましたが、何のためにここまで頑張っているのかを自分に問いかけ、暑さに負けず、駅伝も受験勉強も最後まで頑張り抜きました。これまでの私であれば、どちらかを、あるいは両方を諦めておろそかにしていたと思います。自分の将来や目標のために努力をするようになったからこそ、努力を貫くことができました。これが、私が成長したと感ずる一面です。

反省すべき点もありました。それは、友人との関係が崩れてしまったことです。受験勉強でストレスや疲労がたまり、心に余裕がなくなってしまうことで、小さな言動が気になり、その友人と全く話さない日々が数日続くということもありました。そんなときに、勇気を出して先に謝ってくれたのは友人の方でした。私は「こちらこそ、ごめんね。」と言えれば良いものの、その一言が素直に言えませんでした。その出来事を振り返ったとき、自分にも悪かった部分があることに気づきました。友人とのすれ違いが生じたとき、冷静に自分を見つめ直すことが大切だと感じました。

年が明ければ、いよいよ受験本番を迎えます。卒業までも残りわずかです。高校生活がスタートするとき、わだかまりが残らないように一秒一秒を大切に全力で勉強したいです。そして、まだ言えていない「ごめんね。」を卒業までに伝えようと思います。来年はこれま



で以上に、自分のために努力できる自分でいられるように頑張りたいです。

最後に、三年生の皆さん。来年、全員が笑顔で卒業できるように、残り少ない中学校生活、楽しい思い出をたくさん作りながら、受験でも悔いが残らないように、頑張ってください。

(3年5組 さん)

修学旅行会計報告・返金について

(1) 修学旅行費の会計報告について

本日、「令和3年度 修学旅行決算報告について」の文書をお渡しさせていただきました。旅行会社からの修学旅行費返金についての詳細も届きましたので、併せてお渡ししております。旅行会社の決算および返金事務の遅れもあり、ご報告が遅れましたこと、お詫び申し上げます。

(2) 修学旅行費の返金について

今年の修学旅行については、蔵王自然の家での工芸品制作でクラスごと費用に差が出たこと、旅行費の支払いをクレジットで行われた方と振込で行われた方で返金のための振込手数料に差異があることから、返金額も個人・クラスごとに違っております。各家庭ごとに返金額をお示しした文書をお渡ししておりますので、お読みいただき、必要に応じて返金の手続きをお願いできればと思います。ご不明な点は、文書にございます、近畿日本ツーリスト東北の担当までお問い合わせください。

冬休みについて

○冬季休業期間

12月24日(金)～1月6日(木)

○登校日 1月7日(金)

実力考査・弁当持参・上靴・筆記用具

※ジャージはいりません。

①全校集会 ②国 ③数 ④社 ⑤英 ⑥理

(裏面に1・2月の予定表があります)